

## Pierre Carli

Pierre Carli



Le réseau toulousain d'investisseurs individuels Capitole Angels, qui compte actuellement une cinquantaine de membres actifs, souhaite doubler son effectif, « idéalement d'ici à fin 2023 », indique à La Lettre M Pierre Carli. L'ancien président du directoire de la Caisse d'Epargne Midi-Pyrénées (2003-2021), qui préside le réseau depuis janvier dernier, fait en effet le constat d'un décalage entre le poids du territoire et les sommes levées par les start-up auprès des business angels (BA) locaux. « En France, les BA représentent 70 M€ investis chaque année au total, rappelle-t-il. Or, les membres de Capitole Angels ont engagé l'an dernier 600 k€ lors de six opérations. Clairement, ce qui nous manque pour faire davantage, ce ne sont pas les start-up nous recevons plus de 200 dossiers chaque année -, mais bel et bien les investisseurs ! » Depuis le début de l'année, Capitole Angels a accompagné deux opérations, pour 320 k€.

Un décryptage de la stratégie de Capitole Angels est à lire dans La Lettre M L'hebdo du 30 août.

